



Para la Quinta del 75

Amigos todos:

Otro año más, y van muchos, nos reuniremos el próximo sábado 5 de diciembre, en el Santuario de la Patrona, para celebrar nuestra cita anual. Esta vez se cumplen 40 años de nuestra incorporación a la desaparecida "mili"; ese año no sólo fue especial por este acontecimiento, en España ocurrieron muchos cambios: la muerte de Franco, el nombramiento de Juan Carlos I como Rey de España y la famosa "Marcha Verde" de Marruecos en el Sáhara Español (en la que estuvimos a punto de ser los primeros en marchar para allá, por suerte no lo hicimos).

Esta jornada de convivencia nos sirve para reencontrarnos y recordar hechos y anécdotas y ¡cómo no! pasar la famosa lista delante del "sargento Paco" con su gorra y cornetín, en la que nos gustaría que estuviéramos cuantos más mejor.

Como novedad, y visto el éxito que tuvo el vino del año pasado, se ha decidido que cada uno traiga una botella de vino y así todos contentos.

La fotografía que acompaña a este escrito es la primera que nos hicimos desde que hacemos esta reunión. Un saludo.

Jesús Ruiz



Viaje a Valencia

El pasado día 10 de octubre se celebró en Valencia el día de Santo Tomás de Villanueva y, con motivo de esta festividad, se desplazaron hasta allí algunos miembros de la Junta Directiva de la Cofradía de Ntra. Sra. de la Antigua y Sto. Tomás de Villanueva, como ya lo vienen haciendo varios años.

Esta fiesta se celebra en el Colegio de la Presentación, que fue fundado por Santo Tomás en el 1550. La relación que mantiene este colegio con nuestra Parroquia y con la Cofradía viene de muchos años atrás y se materializa, principalmente, en que los sacerdotes (colegiales) que se ordenan cada año, vienen a nuestro pueblo a predicar las novenas de Santo Tomás. Lo hacen con mucha ilusión, pues para ellos es un honor predicar en el pueblo en el que nació y vivió su santo fundador.

La fiesta consistió en una Eucaristía presidida por el Sr. Cardenal Arzobispo de Valencia, Monseñor Cañizares, concelebrada por otros dos obispos eméritos, así como por el Rector del colegio y unos 40 sacerdotes, todos ellos colegiales, muchos de los cuales han pasado por nuestro pueblo.

Después de esta celebración el Sr. Rector, don José Máximo, con quien nos une una buena amistad, invitó a los miembros de la Cofradía a compartir una comida con todos ellos y en la que tuvimos ocasión de intercambiar unas palabras con el Sr. Arzobispo, quien nos expresó su deseo de volver por nuestro pueblo y por Fuenllana para recorrer las tierras por las que nuestro Santo anduvo en su niñez.



"Santo Tomás de Villanueva", autor anónimo s. XVIII.
Cuadro propiedad del Colegio de la Presentación

Esta Cofradía agradece a D. José Máximo, rector del Colegio, el interés, la ilusión y las atenciones que tiene con nuestro pueblo, especialmente con la Parroquia y con esta Cofradía.

Esperamos que esta relación siga manteniéndose muchos años porque es buena para ellos y también para nosotros. ¡Gracias D. José!

Cofradía de Ntra. Sra. de la Antigua y Sto. Tomás de Villanueva



Ronda de la Glorieta, 31
Villanueva de los Infantes
Teléf.: 926 361 497
ferreteriaacero@gmail.com

Ferretería
ACERO